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深圳劲嘉集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2018－015 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 □业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观  

其他（电话会议） 

参与单位名称及

人员姓名 

东吴证券 马莉、中信证券 张妮 魏喆、中信建投证券 魏欣 乔

翔 戴宇恒、兆天投资 邓怡、远策投资 孙真、银华基金 程青、

旭为投资 陶可人、西部证券 郭易俊、天弘基金 张玉、泰康

资产 刘玲弟、申万菱信基金 熊哲颖、上海琛晟资产 李倩雯、

人寿养老保险 高媛媛、磐厚资本 张宁、坤易投资 郑婷、交

银施罗德基金 封晴、嘉实基金 董福焱、吉祥人寿保险 袁子

阳 付安宁、惠理基金 黄德庄、汇丰晋信基金 邹英杰、国金

证券 何琳、光大保德信基金 李国英 何慧、富舜投资 陈洪、

东莞证券 于春燕、承周资产管理公司 朱叶婷 杨舒亮 胡冰、

北京泓澄投资 王萌萌、中意资产 周陆、信诚人寿 张博、天

弘基金 田俊维、九泰基金 黄皓、交银基金 沈男、嘉实基金 谢

泽林、华夏未来资本 张力琦、风驰投资 邢哲、东信资本 陈

晨、东北证券 吴燕 

 

时间 2018 年 12 月 12 日 15：00－16：15 

地点 电话会议 

上市公司接待人

员姓名 
副总经理/董事会秘书 李晓华 



投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、公司的大包装业务是怎么布局的？ 

答：首先是烟标主业，继续加大设计与研发、设备更新、

工艺改进的力度，继续优化公司产品结构，积极参与各地中烟

招投标，受益烟草品牌结构化升级，公司的新品中标情况良好，

继续保持业务竞争优势；彩盒产品方面，主要聚焦于精品烟盒、

精品酒盒以及 3C 产品包装，通过不断强化在印后制造能力，

包括盒型开发制作等工序的升级、自动化智能设备的性能提

升，就合作客户需要，不断提升了彩盒包装附加值；新材料供

应体系建设方面，公司加大了子公司中丰田镭射包装材料产能

的建设，并逐步加大上市公司体系新材料供应比例，以及拓展

新材料出口业务；包装物联网方面，公司联合参股公司华大北

斗，蚂蚁金服区块链等合作方，就合作客户需要，从多个维度

展开鉴真、防伪溯源、私人定制化、互动营销等业务。 

 

2、烟草行业目前情况如何？ 

答：2016 年受政策影响及渠道库存过高因素，卷烟出现产

销量下滑，2017 年企稳回升，目前是稳中向好的发展趋势，

全国一、二类卷烟、短/中/细/爆烟品销量均保持较高速度增长，

特别是细支烟增长显著，公司具备较强的设计及工艺积累，新

品烟的中标率较高，受益于细支烟等新品类快速发展的机遇，

公司收入和利润均有望保持较好的增长。 

 

 

3、彩盒产品的发展情况如何？ 

答：彩盒产品方面，自动化设备的陆续上线持续释放产能，

在服务原有客户的同时，不断开发新产品新客户，如劲牌、红

星二锅头、江小白等知名白酒品牌客户，以及国内外多家知名

新型烟草品牌客户都已取得合格供应商资格，前三季度实现彩

盒产品的销售收入同比增长76.26%。 



4、烟具产品的利润率？ 

答：关于新型烟草目前国内的销售和相关政策还不明确，

因此不好判断，蒸汽式电子烟的利润率可以参考电子烟公司。 

 

5、公司在新型烟草专利储备情况如何？ 

答：劲嘉科技持续对低温不燃烧器具及电子烟等新型烟草

产品进行研发投入，目前已获得该领域有效专利总数 40 项，

其中发明专利 12 项，实用新型专利 28 项，在新型烟草领域积

累了丰富的研发、生产及加工经验，后续公司将继续加大在新

型烟草领域的研发力度。 

 

 

6、公司与华玉以及小米的合作分别如何推进？ 

答：公司与小米生态链公司米物科技合作成立的因味科技

同时在研发烟油型和低温不燃烧产品，米物科技在智能消费产

品方面具有产品设计、销售渠道、供应链等资源优势，其丰富

的设计研发经验及互联网思维可运用在新型烟草器具上，将助

力公司在新型烟草领域的发展。华玉科技作为云南中烟新型烟

草的研创平台，在烟草配方及器具上有自身技术的积淀和优

势，拥有生产新型烟草烟具的能力，公司将积极融合各方优势，

一方面加大产品研发，希望向市场上推出更好产品，同时加大

与云南中烟合作，探讨具体推广产品的合作方式。 

 

 

7、公司今年的利润分配政策如何？ 

答：2018 年度的利润分配方案尚未制定，公司会结合股东

意见和公司资金情况等综合制定，从过去来讲，公司历年进行

现金分红，今后公司也是会积极回馈股东。 

 



8、公司有什么资本开支计划？ 

答：公司近期的重大投资计划还是围绕目前的主业，包括

烟标业务、精品彩盒业务及相关增值业务，以及新型烟草方面

的投资，若有符合公司投资标准的标的，公司将积极跟进。 

 

在调研过程中，公司接待人员与投资者进行了充分的交流

与沟通，严格按照有关制度规定，没有出现未公开重大信息泄

露等情况。 

日期 2018 年 12 月 12 日星期三 

 


